

Steuerberaterkammer Düsseldorf stellt ihren Mitgliedern die Verwendung des Kammer-Logos frei

Das Präsidium der Steuerberaterkammer Düsseldorf hat am 14.12.2005 beschlossen, den Kammermitgliedern die Verwendung des Kammer-Logos zu gestatten. Die Wiedergabe des Logos darf nur in der Originalversion erfolgen. Außerdem darf das Logo nur mit einem Hinweis auf die bestehende Mitgliedschaft bei der Steuerberaterkammer Düsseldorf verwendet werden.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an die Geschäftsstelle.

